

高津高校 SSH 通信



令和7年度 第1回

大阪府研究部会議

5月10日(土)、府立天王寺高校において、今年度第1回の大阪府研究部会議が開催されました。この会議は、大阪府下の高校（一部、中学校も含む）の科学系部活動の生徒たちが集まって交流するもので、本校からも科学部と生物研究部の生徒が参加しました。

会議では、まず各校の代表があいさつと自己紹介を行い、自分たちの興味のあることや現在取り組んでいることなどを話しました。その後、各校の交流に移りました。今回のテーマは「研究のタネを探そう！」ということで、物理、化学、生物、地学、天文、数学、情報、社会の各分野に分かれて、天王寺高校の各クラブの活動場所などを巡りながら、興味関心の近い者同士、会話に花を咲かせていました。また、研究のタネ探しというテーマから、特に各学校の科学系部活動などに入部したての1年生にとっては、さまざまな学校の取組を聞くことができて、多くのヒントが得られたと思います。

一方、上級生にとっても自分たちのこれまでの成果を伝え、研究を引き継ぎ、発展させてくれる仲間を見つける機会にもなったと思います。



文責：理科 小野